

事務局便り

第118号（令和7年12月）

【英靈に敬意を！日本に誇りを！】

近畿偕行会

巻頭言

祖国日本の行く末を憂うる、心ある国民の期待を一身に高市早苗内閣が誕生しました！！！

日本維新の会との新しい連立と共に大いに期待したい所です！ 総理は信念を曲げることなく、その実現に尽力して頂きたいものです。

今期は、特攻勇士慰靈祭を中心に会務を実施しました。また各地にて慰靈行事が行われ、可能なものには会員代表が参加させて頂きました。

さて、年齢と共に時の経つのがこの他速く感じられ、今年も早や師走を迎え、会員各位におかれましては、そろそろ新春を迎える準備を始められる頃かと拝察いたします。

ロシア・中共・北朝鮮による悪の枢軸結成、これらによる挑発、妨害等身近な脅威、ウクライナ侵攻、加えてイスラエルとハマスの紛争等混沌とした国際情勢下ではありますが、来る令和8年が皆様にとり、明るい良き年になりますようご祈念申し上げます。 (加賀本)

案内事項

令和7年度第2回特攻勇士顕彰会理事会

令和7年度第2回特攻勇士顕彰会理事会を、12月6日（土）15：00～17：00 大阪護国神社において、開催を予定します。

ご出席賜りますようご案内申し上げます。

理事の方には後日改めて参加の確認をさせていただきます。出欠のご連絡は、12月3日（水）までにお願いいたします。

Tel. : 078-952-3063 携帯 : 090-3844-3296

Mail : dfquk007@kcc.zaq.ne.jp

担当 熊谷

令和8年1月理事会案内

令和7年度第3回理事会は、1月24日（土）

15：00～17：00 大阪護国神社において、開催します。

出席賜りますようご案内申し上げます。

理事の方には後日改めて参加の確認をさせていただきます。

出欠のご連絡は、1月21日（水）までにお願いいたします。

Tel. : 078-952-3063 携帯 : 090-3844-3296

Mail : dfquk007@kcc.zaq.ne.jp

担当 熊谷

令和7度会費納入のお願い

会費は、近畿偕行会を維持し、活動を円滑かつ効果的に運営するための軍資金です。

本年度会費未納の方は、当会の財政的窮乏をご明察の上、108号に同封しておりました「近畿偕行会（00900-6-29358）用「払込取扱票」にて、メール連絡会員の方は、近畿偕行会（00900-6-29358）宛に、振込みの程、宜しくお願ひ致します。

担当 加賀本

会員増勢のお願い

ご遺族・戦友が亡くなられて行く中、戦没英靈慰靈の灯を消してはなりません。国のために命を捧げた英靈に対する感謝を忘れ、祖国への誇りを持たない国民、その國は亡びると言います。

令和3年度末で、会員数は120名を割り込みました。

「英靈に敬意を！日本に誇りを！」をモットーとする崇高な使命を有する近畿偕行会を潰してはなりません。何としても盛り上げねばなりません。解決策は、一に、会員の増勢を図る他ありません。◎帝国陸軍関係会員の皆様には、ご子弟、お孫さんを家族会員に！！

◎自衛隊OB会員の皆様には、同期生・後輩を正会員に！！子弟を家族会員に！！

◎本会の趣旨に共鳴する、身近にいる、志ある草莽の士を発掘し、賛助会員に！！

ご協力を衷心よりお願い致します。情報を頂ければ、事務局で対応いたします。

担当 加賀本

報告事項

17回特攻勇士慰靈祭

10月26日（日）10:30から第16回特攻勇士慰靈祭を大阪護国神社に於いて厳かに執り行いました。生憎の天気で、雨天行事として初めて本殿内での実施となりました。



本殿内での祭礼状況

天候も当初の予想よりは良く、式典中は、小雨もしばらくして止み、薄日ももれ初め、暑くもなく寒くもなくの状況下での祭礼となりました。

参議院議員石川博崇氏、大西宏幸氏代理

「特攻隊戦没者慰靈顕彰会」から原島淳子評議員はじめ、国防を考える会等関係団体・理事・近畿偕行会会員有志等多くの方のご出席を頂き、盛大に実施する事が出来ました。

メッセージは、市村浩一郎・大西宏幸・中山泰秀3氏から賜りました。

直会は、例年好評の「英靈と語り飲むバーベキュー」は出来ず、室内での実施となりましたが、ご英靈に思いを馳せながらの歓談を実施する事が出来ました。



直会の歓談状況

催行に当たり、「国防を考える会」の皆様に多大のご支援を頂き感謝申し上げます。

また、ご参加できなかった方々から多くの志納金を賜り心より御礼申し上げます。

担当 加賀本・熊谷（写真提供：岸岡サトミ様）

会外行事参加報告・紹介案内

参加報告

真田山陸軍墓地秋季慰靈祭

10月18日（土）11時から真田山陸軍墓地に於いて季慰靈祭が実施されました。

小雨がやんやり降ったりの中、岸岡サトミ理事が参加しました。

約30名以上の現職自衛官も参加して、盛大裡に斎行されました。



真田陸軍墓地正門



秋季慰靈祭の状況

しかし、各種慰靈行事に、現職自衛官が制服で参加するのを憚られる風潮があるのはおかしな事です。今後改善される事を期待したい。

担当・写真 岸岡理事

大阪護国神社秋季例大祭

大阪護国神社に於いて、10月20日（月）

午前10時 から秋季例大祭が催行されました。

残念ながら、当会からは参加が叶わず、各地に於いて戦没ご英靈に感謝と慰靈の誠を捧げました。

担当 加賀本

第31回全国戦没學徒追悼祭

10月21日（火）11時から南淡路市阿万大見山山頂「若人の広場公園」に於いて、第31回全国戦没學徒追悼祭が催行されました。



追悼式の状況

陸海自衛隊高官初め、多くの志ある人々の万感溢れる想いを秘めて、厳かに執り行われました。

また、午後1時半から同公園に於いて「終戦80周年全国戦没學徒追悼式」が実施されました。

残念ながら、当会からは参加が叶わず、各地に於いて戦没學徒に感謝と慰靈の誠を捧げました。

「若人の広場公園」は、全国唯一の戦没學徒慰靈施設として昭和42年に建設され、阪神大震災の影響などで平成7年に閉鎖されたが、27年に再開され、現在に至っています。

淡路島南端の風光明媚な高台にあり、機会があれば是非お尋ね頂きたい施設です。

担当 加賀本

全国ソロモン会関西支部慰靈祭

11月8日（土）大阪護国神社に於いて全国ソロモン会関西支部（支部長：河合正雄氏）慰靈祭が実施されました。

当日は、申し分のない日本晴れで、大東亜戦争中、ガダルカナル島初め激戦のソロモン諸島方面で戦没されたご英靈に対し、慰靈と感謝の誠を捧げました。



参列者一同

因みに」同会は、ビスマルク・ソロモン諸島方面の戦域に従軍した陸軍17軍、海軍第8艦隊隸下部隊の生存者、遺族、そして有志によって構成された現在1500名を超える全国で一番大きな戦友会です。

昭和 40 年 10 月 24 日（昭和 17 年同日にガダルカナル島ルンガ飛行場奪回のため日本軍が第 2 次総攻撃を敢行した日）に設立されました。

現在靖国神社初め各地における慰靈祭、現地における国際交流や慰靈巡拝、遺骨調査・収容活動への協力活動を行い、今年で 60 周年を迎られました。心からお祝い申し上げます。

当会と志を同じくする同志団体です。

紹介案内

今期は特にありません

担当 加賀本

和歌山偕行会便り

「民意のバロメーターは？」

オールドメディアは自ら世論調査を実施し、あれこれ論評を展開しますが、最も世論・民意を反映するのは、選挙結果と株価の動きです。先の参議院選では、自民党は大敗、公明党は自民を上回る大敗、立民は議席微減ながら得票数は大幅減、大きく議席と得票数を増やしたのは国民と参政党でした。

高市総裁が決まった時、総裁が掲げる積極拡大財政を好感して 4% 強株価が急騰しました。

安倍総理・総裁の時でさえ 1% 未満でした。以上を要するに、国民の懐具合を良くすることと経済成長を国民は望んでいます。

積極拡大財政の足枷になっているのは、GHQ の置き土産・財政法 4 条です。

この 4 条の趣旨は、「健全財政の原則を確立し、財政を通じて戦争の危険を防止する」ことなのです。

戦時国債や赤字国債を禁じているのです。

これは、憲法 9 条と同じく日本弱体化の要であり、「当時の米国首脳の日本を二度と立ち上げさせない」との鋭い楔なのです。

菅・岸田・石破総理と三代にわたり国家・歴史観がない宰相が続きました。世界的潮流であ

る「日本の歴史・伝統に根ざした自国ファースト」の高市総裁に期待する所以でもあります。来週、首班指名の国会が開かれます。恐らく、自民党内から造反者が出来ます。いよいよ自民党の自壊・自滅かもしれません。結果は気骨のある造反者はいなかったが故に、正しく自民党の自壊の始まりです。

（前和歌山偕行会会長 奥野耕三 10 月 17 日）

編集後記

いよいよ冬を迎えます。新しい政治情勢は、寒さの中にも明るい陽光が感じられ、何とか厳冬を乗り切り、期待の出来る新年と暖かい春を迎えましょう！！

本会はご高齢の方が多く、皆様のご健勝を心からお祈り申し上げます。

本年のご協力を感謝申し上げますと共に、御家族揃って素晴らしい新年をお迎え下さい。

来年もご協力の程よろしくお願いたします。

（加賀本）

近 畿 偕 行 会
会 長 加賀本 昭雄

編集責任者 熊谷 勉
〒651-1513 神戸市鹿の子台北町 3-1-4-201
Tel & Fax:078-952-3063

編集委員 加賀本 昭雄
〒664-0012 伊丹市緑ヶ丘 2-97
Tel:072-785-8954